

Citroën liftet den C3 Aircross

Citroën spendiert dem C3 Aircross nach drei Jahren ein Facelift. Das B-Segment-SUV erhält eine Front, die sich an das Concept-Car C-Xperience anlehnt. In den Innenraum ziehen die Advanced-Comfort-Sitze (modellabhängig) und ein neuer neun Zoll großer Touchscreen ein. Die neue Mittelkonsole bietet ein großes Fach, das auch von hinten zugänglich ist und mit einem Schiebe-Element geschlossen werden kann. Neue Felgen und mehr Karosseriefarben erweitern die Individualisierungsmöglichkeiten. Auf den Markt kommt der neue Modelljahrgang im Juni. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Citroën C3 Aircross.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Citroën



Citroën C3 Aircross.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Citroën



Citroën C3 Aircross.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Citroën
